

En septiembre fueron encontrados cuatro cuerpos en las vías de los barrios de Medellín.

El hallazgo de cuatro cuerpos desmembrados en Medellín el mes pasado indica que "hay un sitio donde están descuartizando personas", aseguraron hoy autoridades municipales.

La aparición los cuerpos "conlleva a la reflexión absoluta de que hay sitios donde los están desmembrando", aseguró a periodistas el vicealcalde de Gobernabilidad, Seguridad y Servicio a la Ciudadanía de Medellín, Luis Fernando Suárez.

En septiembre fueron encontrados cuatro cuerpos desmembrados en vías de los barrios Belén Aliadas, Guayabal y El Chagualo.

Las autoridades atribuyen este tipo de prácticas a rencillas entre bandas criminales, que según organizaciones de derechos humanos llevan a sus víctimas a una especie de 'casas del terror' para torturarlas y descuartizarlas. "Cuando se asesina a una persona y se descuartiza, se manda un mensaje a la sociedad y a los integrantes de las estructuras", agregó Suárez.

Luis Guillermo Pardo, director del Centro de Consultoría del Conflicto Urbano C3, ONG colombiana que desde el 2013 viene denunciando la existencia de estos sitios de tortura, le dijo a Efe que esta práctica "va en aumento y se está utilizando porque invisibiliza cadáveres", pues su huellas dactilares "son desecharas por completo".

Pardo dijo que un estudio que realizaron entre 2011 y 2012 les reveló que en el centro de Medellín existen al menos 10 casas donde los ilegales "ajustan cuentas".

Asimismo, explicó que las personas son 'torturadas y asesinadas', y una vez son desmembradas, los cuerpos son "envueltos en bolsas de polietileno y lanzados al río Medellín".

Fernando Quijano, director de la Corporación para la Paz y el Desarrollo Social (Corpades), subrayó que en la capital antioqueña han sido hallados cuatro cuerpos desmembrados en septiembre, uno en junio y tres en mayo. "Esto demuestra que existen las casas de pique o de tortura", pues entre las bandas criminales "hay ajustes de cuentas y actos para silenciar a la gente", dijo Quijano.

Cuerpos desmembrados indican presencia de 'casas de pique' en Medellín

<http://www.eltiempo.com/colombia/medellin/casas-de-pique-en-medellin/16399117>